

CYCLISME. Longueville accueille de nouveau les cyclistes

Il est de tradition à Longueville que le deuxième week-end de septembre rime avec grande boucle. Une habitude qui perdure et qui sera de nouveau au programme en 2017.

Longueville est une localité qui aime le cycliste ! Après avoir accueilli le championnat interrégional des premières catégories et espoirs, début juin, la 13^e édition du Prix de la Municipalité s'est déroulée le 11 septembre dernier à travers les artères de la ville.

« Un formidable spectacle »

Ce n'est au total pas moins de 154 coureurs qui se sont suc-



Philippe Fortin, maire de la ville, et Marcel Bachet, adjoint au maire, avec le podium du 13^e Prix de la municipalité, dominé par Quentin Luxeuil (Argenteuil VS 95) devant Guillaume Barbosa et Valentin Coutard du club organisateur Team Peltrax CS Dammarie.

cédés sur l'ensemble des trois courses du jour (3^e catégorie, minimes, cadets).

« On remercie la municipalité de Longueville qui nous permet d'organiser des courses cyclistes sur son territoire » souligne Eric Arnaud, manager du Team Peltrax-CS Dammarie-lès-Lys, club orga-

nisateur de l'épreuve qui proposait un inédit circuit de 2.6 kilomètres.

« On a assisté à de belles épreuves tout au long de la journée, une course cycliste est un formidable spectacle qui anime une commune » se félicite le maire Philippe Fortin. Côté sport, le Team Peltrax rem-

porte le prix d'équipe en 3^e catégorie grâce à Guillaume Barbosa et Valentin Coutard, deuxième et troisième. C'est Quentin Luxeuil (Argenteuil VS 95) qui s'impose sur l'épreuve. Bonne nouvelle, une quatorzième édition est déjà programmée pour l'an prochain à Longueville, le 10 septembre 2017.

PRIX DE LONGUEVILLE. Luxeuil bat Barbosa

Guillaume Barbosa (CSD-Team Peltrax) est passé tout près de la victoire à Longueville, battu sur le fil par Quentin Luxeuil (Argenteuil).

Guillaume Barbosa est passé tout près d'une troisième victoire cette saison ! Offensif durant toute la course à l'image d'une équipe du Team Peltrax- CS Dammarie-lès-Lys dans tous les bons coups, le prometteur junior 2 s'est fait reprendre dans les derniers hectomètres de l'épreuve après avoir tenté de s'échapper à moins de dix kilomètres de l'arrivée.

C'est finalement le vélocé Quentin Luxeuil (Argenteuil VS 95) qui remporte son premier succès de l'année. Le podium est complété par un autre Dammarien, Valentin Coutard. « Je suis déçu, cela me tenait à cœur de l'emporter sur l'organisation du club pour rendre hommage à notre défunt président Jean-Pierre Arnaud » regrette l'ancien coureur du CC Ponthierry-Pringy qui



Quentin Luxeuil « saute » Guillaume Barbosa sur la ligne

se console avec l'obtention du prix d'équipe. « Je suis déçu pour Guillaume qui méritait de l'emporter, ce prix d'équipe vient conclure une

belle semaine pour l'équipe » se félicite le manager du Team Peltrax, Eric Arnaud.

En prélude de la course 3^e catégorie, Benjamin Nardot (VCA

Saint-Quentin) l'a emporté chez les cadets, imité par le sociétaire du VC Senonais, Nicolas Frabot, dans la catégorie des minimes.

Loïc MANCEAU